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【全般について】 
 今年度も、コロナ禍により多くの行事等を縮小せざるを得ない中で、例年とは少し違った内容で
はありましたが、音楽会など子ども達、保護者も含め良い思い出づくりが出来た事はとても良かっ
たと思います。又、保護者の学校評価アンケート結果から見ても、それぞれの項目において８０％
以上の「努めている」の結果が確認できた事。自由意見において「改善して欲しい」「ぜひお願い
したい」「感謝しています」「いつもありがとうございます」……等、沢山の意見があり、学校に
任せっきりでなく一緒に子ども達を育てようとしているのが見えました。 
 それには、教職員が健康で学校経営計画に示した取組をしっかり履行し、児童の学力・体力・健
全な心の育成に繋がるように、全教員が共通の行動を執っていた姿が見えてきました。 
 次年度も、教職員本来の仕事に集中できるよう努力頂き、研究授業、小中連携授業等の継続をお
願いしたいと思います。 
 
 
【基礎学力の定着・向上について】 
 目標である通過率各教科８５％は上回っているが、４・６年の国語のみ超えられなかったようで
す。次年度においては、AIドリルの活用、宿題以外の家庭学習の取組等をもっと充実するように次
年度の課題として指導して頂きたいと思います。 
 
 
【基礎体力の定着・向上について】 
 ソフトボール投げは第３学年以上で Tスコア５０以上、全学年男女全種目のうち６０％以上が都
平均以上とある中、課題の長座体前屈、２０ｍシャトルランを含め次年度においても継続してほし
いと思います。又、教員の指導力においても研修等の継続をお願いしたいと思います。 
 
 
【教員の指導力の向上について】  
 めざす教師像を基に、次年度も無理のないなかで精神面も含め研究授業、自主研修等で教師力を
磨いてほしいと思います。 
 
 
【小中連携について】 
 千寿青葉中、千寿双葉小の２校との連携協議会を実施され相互の理解が深まっていることと思い
ます。小学校から中学校へ繋がる一層の成果を期待しています。 
 
 
【あいさつの励行について】 
 今年度は、協議会として校門での、あいさつ運動に参加できませんでしたが次年度は一緒に実施
できればと思います。その際は声かけをお願いします。又、協議会委員も街なかで、あいさつをす
るにしても、もっと子ども達に顔を覚えてもらう必要があると思いますので努力したいと思います。 
 
 
【思いやりの心の育成について】 
 この数年、コロナ禍で地域の行事もなく体験活動（ラジオ体操・お祭り・餅つき）等で児童と地
域の方との触れ合いが少なくなっていますが、次年度においては少しずつ町会行事も実施されるか
と思います。児童と地域の方との触れ合いが深まることで、あいさつ等にも繋がると思います。又、
いじめについては、先生・保護者・児童ともに感覚が高まっているようです。開かれた学校づくり
協議会でも学校と協議し「いじめ」について、それぞれへ啓発していければと思います。 
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